



Nueva Era, Año V, № 151

Florencio Varela, 5 de Mayo de 1944

Instituto: Estudio Iniciales

Proyecto: "La política y la cultura de masas en escala: estudio de experiencias sociales en espacios culturales y políticos en la región varelense durante la primera mitad del siglo XX"



Esta obra está libre de restricciones de propiedad intelectual conocidas.

Documento descargado de RID - UNAJ Repositorio Institucional Digital de la Universidad Nacional Arturo Jauretche

Cita recomendada:

(5 de Mayo de 1944) En *Nueva Era*, 5(151). Disponible en RID - UNAJ Repositorio Institucional Digital UNAJ https://biblioteca.unaj.edu.ar/rid-unaj-repositorio-institucional-digital-unaj

ARO V

BASA

próximo

lace.

IL

arela

0

NSA

Ad: 25 de Mayo 216, Subs. Ma. 5 050 APARECE TODOS LOS VIERNES

F. VARELA, 5 DE MAYO DE 1944

Reg. Nac. de la Prop. Intelec. Nº 156.231

Nº 151

LA POLITICA ES SACRIFICIO

Es tal sez la hora que el periodismo argentino comience la grande y justa taren de exaltar las virtudes de la política en el sentido honroso de la exprezión y, muestre también, como anticasa al panorama sombrio de la "política" minúscula, mirrospica, viciona, enervante del fraudo, del asonondo, del negocitado, de la tureza o de la taba, aquel otro que reviruidos para esta actividad el más alto timbre de honor en ana Republica. En síntesis, que digu esa prédica que la acción política dirigida hacia la única finalidad a que pueden aspirar los hombres no es como muchos ereen una forma cómoda, facil, tranquita, parasitaria, acomodatica de vivir, aixo, por el contrario, un sacrificio cuyo comienzo puede a veces conocerse pero quyo alcance definitivo mo se asabe jamás.

Bueno en que nos ocupemos de política, y por ende de políticos, porque si justo es consignar que una cnorme quiebra en este orden llevó a la República a la situación revolucionaria, es argentino el pensar que el gobierno surgido de los cuarteles, fiel a sus compromisos, leal a su función, está como lo ha dicho el primer mandatario de "paso en el poder". Y si esa palabra, como no podía ser de otra manera, nos mercee fe ¿cómo no preocuparnos la política —y los políticos", si justamente de rumbos, plataformas y hombres habrá de surgir la Patria de mañana!

Actuar en forma pública, actuar en política, es una labor abrumadora propia, única y exclusivamente de quienes sienten, más allá de su mundo interior la necesidad de convivir realmente con sus semejantes, lo cual le fija el imperativo de dar algo por ese bienestar colectivo. Ser político, en nuestros medios donde la suspicacia pública, con ingenua viveza (fruto por otra parte del desengaño reiterado), sindica tal actividad como algo "no muy claro" es ya una prueba de coraje civil, si se nos acepta la expresión, Quien se incorpora a esa clase de luchas sabe que tendrá: adveracio en el adversario; —envidia y muchas veces deslealtad en el propio campo; desconfianza en los "apolíticos" —especie neutra de c

pios de naciones jóvenes. Su conducta no habrú de saber nunca de renunciamiento más peque no, ni de la imperfección más infima que se tolera a cualquier otro...

que no sea político. Tendrá que ser —o mejor dicho se pretenderá que

sea— aun en el último villorio, un Castelar en la oratoria, un financista. an en el trimo morto, un Casteiar en la oratoria, un financista-un jurista, un puritano en sus costumbres, un Disraceli en su talento; un San Martín o un Belgrano en su desinterés; unas veces se le querrá vehe-mente como Moreno o Monteagudo y otras pausado como Saavedra... en fin, ¡que se le querrá perfecto y la crítica de amigos, adversarios e indi-ferentes políticos buscará inexorable y constantemente cualquier yerro u

emisión!

El político tendrá que no hacer favoritismos de ninguna naturaleza. Eso en la teoria. En la práctica, iguay del que, honesta y firmemente, tal como lo entendemos debe ser, rechace el pedido o deje de hacer
esa "gauchadita" para arreglar a un correligionario. O no correligionario,
vecino, conocido de club o de colegio o... desconocido! Pero [cuidado, nucho cuidado con dar algo que recaiga fuera del círculo simpático del crítico, entonces el favoritismo y otros términos saldrán a relucir!

Pero bueno es que se sepa, de una definitiva vez, que los males de la política, solamente podrán arreglarlos buenos políticos. Y que tendremos buenos políticos cuando los merezcamos por participar todos —todos sin exbuenos políticos cuando los merezcamos por participar todos —todos sin ex-cepción—, en la tarea selectiva que hasta ahora pareció más cómoda dejar en brazos de unos pocos. Electores y electos eran puntos de un mismo círculo vicioso. Es hora de hablar, desde el diario, desde la cátedra o des-de donde quiera que nos hallemos de las virtudes de la política, de esa política que hicieron nuestros grandes conductores, de esa política que ha-brá de marcar sobre el mapa del mundo la preseñcia de una Nación feliz con treinta o cuarenta millones de habitantes amparados por la Constitución más hermosa y libre del mundo.

La política es sacrificio. Entiéndase bien.

E. N. BINDA.

ESCUELA No. EL CIERRE DE LA

de este distrito, refundiéndola con la escuela Nº 3, no fué en su momento un mero hecho circunstancial de tema periodistico para NUEVA ERA. In-vocamos públicamente a un concepto definido sobre la instrucción pública y que es de frecuente zarandeo en la retórica fácil de todos los moderpedagogos cuando quieren justificar algún pronunciamiento o medida de su factura personal: "Donde exista un solo niño que necesite ins-trucción, se justifica ampliamente la presencia del maestro y la radicación de una escuela".

Esta definición categórica, que no encaja con la orientación del pro-nunciamiento habido en Florencio Varela para con la escuela Nº 5, es compartida ampliamente por el púo lector de nuestros juicios. Y nos congratula saber de fuente insospe-chable, que en la esfera de la auto-ridad escolar de este distrito exis-ten puntos de coincidencia muy cercanos a los sostenidos por nosotros. Pero, como jamés dejamos librado a

La clausura de la escuela Nº 5 esta hoja periodística se ha aperso-este distrito, refundiéndola con la nado a la Dirección General de Escuelas para reclamar por la medida nconsulta que significa el cierre de una escuela que funcionaba con asistencia regular de 15 alumnos.

Sin menoscabo de lo que entendemos está obligado a encarar oficialmente el Sr. Comisionado Escolar en favor de la reapertura de esa escuela, advertimos que, por conducto de nuestra gestión personal no omitire- tema y gobierno, siempre que su pomos esfuerzo tendiente a que tal der nazca del pueblo y que por lo nen los derechos más sagrados del tanto éste tenga sobre aquel derechos hombre, a otros propósitos, y seña-

LA UTOPICA PROYECCION DE UN HOSPITAL REGIONAL

do por la autoridad comunal sobre las posibilidades instalación de un Hospital Regional en este pueblo, sido expuesto en la vidriera de un comercio cóntrico la localidad el proyecto (planos) de la construcción il referido establecimiento, el que, imaginamos elabo-sido técnicamente a tono con el pensamiento municipal

La exhibición es muy hermosa. Como toda exhibición de vidriera, pues, es dable reconocer que la habilidad en exaltar la calidad de un artículo siempre estriba en las formas de presentario. Pero, a la presentación le falta lo fundamental, que hace entrar invariablemente por los ojos las bondades de la calidad; Le falta el precio!...

Le falta el precio de lo que demandaria el costo de Le faita et precio de lo que demandaría el costo de esa obra, cuya simple apreciación de planos a la vista está diciendo al más neófito en materia de construccio-nes que "eso". no se hace con unos cuantos pesos. No obstante, debemos suponer que la inquietud municipal

obstante, debemos suponer que la inquietud municipal-por esa proyección, cuenta en su apoyo con la ayuda ofi-cial de la provincia en materia financiera, para poder llegar a la meta de las concreciones. Admitamos todo eso y supongamos que al erario co-munal no llegara a costarle un solo centavo de sus ar-cas. Tendríamos un hermoso edificio para el funciona-miento de un hospital, que la Comuna poseeria sin es-fuerzo pecuniario alguno para levantarlo, Pero, frente al edificio ya levantado, se levantarían de inmediato toda la serie de problemas reclamando soluciones para mantener su funcionamiento regular. mantener su funcionamiento regular.

Ha pensado por un instante la autoridad comunal lo que costaría el mantemiento de las funciones regula-

esso nos atrevemos a calificar de autópico a ese proyecto.

Utopia o falta de visión de la realidad, que están cantando claramente las cifras del presupuesto comunal,
cuyo monto para atender a todas las necesidades del
municipio no alcansa a totalizar doscientos mil peaos
anuales. Y este caso, sería lógico parangonario con aquel
del ilusionado poseedor de un automóvil que a los efectos de alijerar sus diarias actividades — hasta entonces
relegadas a tracción a sangre—, realiza por fin su
aspiración, pero, que una vez satisfecha, comprueba con
desaliento que su capacidad pecuniaria es insuficiente
para mantener el movimiento regular de su nuevo vehículo auto-motor.

Tenemos una Sala de Primeros Auxilios a la que
practicamente es le ha dado categría de "pequeño hospital", y aun asi, para ese "pequeño hospital" en funcionamiento, la autoridad comunal confiesa lisa y llanamente en su memoria anual, que, "son muchos" los pesos que ha distraido del Presupuesto de Gastos su atención permanente.

ción permanente.
A la confesión paladina de los pesos que cuesta
mantener la Sala anualmente, lógicamente hay que
multiplicar lo que costaria el sostenimiento de un hospital, para llegar a imaginarse el dramático interrogante que se le crearía al municipio con la realización de ese proyecto. Por otra parte, un hospital en Florencio Varela no es actualmente necesario, teniendo establecimien tos similares limítrofes a pocos minutos del pueblo

El principio fundamental de una posición política Es necesario, en oportunidades, [inalienables: libertad de opinión, de lado también cual es lo fundamental

teorizar un poco la materia de polí-tica, pues pareciera que sólo los par-aprender, y la garantía de que siemtica, pues pareciera que sólo los par-tidarios de los extremismos gustan de hacer su propaganda en torno a una o más ideas que aunque aparentemente sólidas, no resisten el más ligero de los análisis.

Los partidarios de los regímenes de derecha, por ejemplo, señalan to-dos los defectos de la democracia en la realidad de las cosas, y para dar una solución dicen:

"Basta ya de política. Se necesita un gobierno fuerte, dirigido por un hombre honesto". Y la idea les parece, a quienes mayormente no tratan de profundizar, aceptable para la solución de los más difíciles problemas. Pero para quienes acostumbran a pensar, surgen varios interro-

¿Cuál será el modo de designación del honesto? ¿Que grupo o que sec-tor se atribuirá el derecho de nom-brar al dictador? ¿La fuerza decidi-rá? ¿La fuerza está siempre del lado de la razón y la justicia?

Alguien, quizá con propósitos inconfesables pero hábilmente disfra-zados, dice "que si el pueblo quisie-ra una dictadura y así lo expresara en comicios correctos, nadie tendría derecho -si se siente democráticoa levantarse por la fuerza contra la opresión". ¿Pero es que el pueblo de hoy — o de cualquier momento determinado— tiene derecho a poner caminado y busca la justicia. denas a las generaciones del mañana? Podemos aceptar cualquier sis-

pre puede reformarlo por la volun-tad manifestada en las urnas.

No se crea que son sólo los pro-pulsores de los gobiernos de derecha los que recurren hábilmente al so-fisma. Son también los de la izquierda extrema, cuya doctrina suele se-ducir porque pretende solucionar males sociales graves. Y así, llegan a sostener que no puede haber liber-tad política verdadera sino hay igualdad económica. Más aún, dicen el fondo de toda cuestión de carácter político reposa en lo económico. Y entonces, al igual que los derechistas —sin saberlo muchas veces— ata-ver tales problemas y, a esos conglocan lo más sagrado de la personalidad humana: sus libertades.

Para los auténticos demócratas tiene más importancia la libertad de opinión, por ejemplo, que el derecho de propiedad; para los comunistas, en cambio, tiene más importancia la desaparición de éste derecho que aquélla libertad. No les parece mal, entonces, que se ejerza una tiranía la democracia, so pena de desfigurar en nombre de los desposeídos. Nosotros creemos que la justicia se irá de esta tierra. perfeccionando con la práctica de la democracia y sí cuidamos de los medios, porque la democracia es por una parte, medio —como expresión de voluntad de la soberanía de un

Puede observarse que entre los extremismos hay analogías. Creemos haber destacado que ambos pospo-

en la democracia. El principio fundamental de una

posición política en puestro país, des-de los albores de la nacionalidad, se determina en todos los casos —a través de la historia de los conglomerados y partidos políticos argen-tinos—, en la base de las prácticas democráticas, bien o mal interpreta-das por quienes han tenido en sus manos los resortes para manejar las instituciones y encarar las contiendas electorales como medio, conducto o vía de acceso a las posiciones del merados y partidos políticos, como a los hombres surgidos de sus filas, -buenos y malos-, es dable recono-cer que se debe todo lo que poseemos en el orden institucional argen-

Luego entonces, no podríamos despojarnos de ese acerbo nacional que descansa en la idea y el ejercicio de

Lo único que compete — como me dida reclamada desde hace muchos años por la casi totalidad de los ciudadanos militantes en los distintos ángulos de opinión—, es hacer que el libre ejercicio de la democracia, sea una realidad respetable tanto para los partidos políticos como para los hombres que surgen de sus filas para llegar a las posiciones del gobierno, y no perderse en la búsqueda de nuevas ideas que, por elementales razo-nes de ambiente, formas tradicionales de vivir, y concepto intangible de la libertad individual, no podrán entrar jamás en el corazón de nuestro

El gobernante honesto. El hombre público probo. El ejercicio de la cien-cia del gobierno en el poder público. El derecho que da fuerza a los gobiernos. Todo esto que es la con-secuencia derivante y lógica de la democracia bien interpretada, y que no hemos ejercitado hasta el presente nada más que en principio y desfigurada en su esencia, surgirá invaria blemente cuando se impongan sus normas rectas y correctamente orien-

El estatuto de los partidos políticos

Hemos recogido, en fuente generalmente bien informada, la versión de que en plazo muy breve saldrá a luz el estatuto de los partidos políticos.

En rigor nadie — fuera de aquellos que se ha-llen en el secreto de causas e intenciones— pue-de explicarse razonablemente semejante moro-

Porque, lo cierto es que han sido resueltos por Pero, como jamés dejano, librado a la posibilidad de eficacia — en lo que a repercución en los poderes públicos respecta—, que pudieran tener nuestros juicios de prensa, el director de la revolución del 4 de junio.

Tienen su estatuto los periodistas, han sido Tienen su estatuto los periodistas, nai sudo objeto de medidas de análoga significación distintos gremios, y nada se ha necho en cambio para permitir a la ciudadanía toda —que es la suma (y más aún) de esos gremios; que es el pueblo todo— el pleno y respetado ejercicio de sus más caros y fundamentales derechos.

Confiemos en que esta vez no se vean frustradas tan halagüeñas predicciones. Y que la sanción del estatuto de los partidos políticos sea el alba de una muy próxima y total restauración democrática del país.

O CERTIFANO
DI 166 - C. E. SI
FURN VANCUEZ 600 - U. Y. 16
VARREA

De HECTOR J. NINO

DEL HOSPITAL "LUBA C. DE GANDULFO" RAYUD E - DIATERNIA - ULTRA VIOLETA Commina de 14 a 12 horas

F. VARELA

Dr. PEDRO R. ALBERTI MEDICO CIRUZANO

Dr. Fco. E. CASTALDO AN MARTIN 363 - U. T. 263 J. VASQUEZ 469 - F. VARELA

Dr. LIBIO A. MANDIROLA

Dr. CARLOS MARIA CABELLO

DE LA ASISTENCIA PUBLICA DE BUENOS AIRES ENTRE RIOS 672 — U. T. 37-4926 — F. VARELA Consultorio en F. VARELA: Calle BELGRANO 175 En horas de la mañana atiende todos los días.

Dr. SANTIAGO MANDIROLA DENTISTA CONSULTAS: todos los días de 15 4 20 horas

Bmé. MITRE 65

F. VARELÁ

Dr. AMADOR L ROSSELLI

Atlende todas Isa ANAS de 9 a 12 hs.

De TARDE: solamente los MUNES, MERCOLES y VIERNES
de 15 a 19 horas.

SAN MARTIN y Bmé. MITRE

F. VARELA

Dr. ALBERTO J. BARZI

ENTRE RIOS 131 - U. T. Mayo 2185 - C. FEDERAL

ROBERTO HUSSON

ABOGADO

Atiende: Martes y Viernes de 16.30 a 18.30 horas. HUMBERTO IO NO 40

- FLORENCIO VARELA atudio en LA PLATA: Calle 14 Nº 862 - U. T. Paz 2937.

JORGE A. DREYER

ESCRIBANO PUBLICO NACIONAL REGISTRO DE CONTRATOS N 2

N. BOCCUZZI 141 - U. T. 168 - F. VARELA

MARIANO L. CABRAL
ESCRIBANO PUBLICO
Oficina: Av. San Martén 733 - Florencio Varela · F. C. S. Ref.: 54 Nº 543 . La Plata — U. T. Paz 624.

DR. MANUEL CRESPO GARCIA Atiende los domingos de 9 a 11 hs.

Farmacia LORENZELLI

ANGELA V. LORENZELLI Química Farmacéutica

MONTEAGUDO 201 esquina Bmé. MITRE U. T. 34 - FLORENCIO VARELA -

FARMACIA Y DROGUERIA "DEL PUEBLO"

JUAN A. CASCARDO e IVAN F. A. CASCARDI Químicos Farmacéuticos SERVICIO NOCTURNO PERMANENTE

Haga sus pedidos telefónicos a Varela 7.

HUMBERTO IO esq. MONTEAGUDO F. VARELA La Actualidad en Broma

OCASO FILARMONICO-

sus melédicos ritos, ahí andan los pobrecitos sando las de Cain. Primero fué por la radio

uya música se escucha lesde la modesta cucha

Más tarde fué el film so el que los hizo "sonar pues tuvieron, sin chistar, que hacer mutis por el foro. Y hoy los han dejado bizcos

n los tailes de los clubes, oues, ampliada hasta las nube nandan música de discos. Con lo que a los filarmónicos

se les dió el tiro de gracia, y no hay para su desgracia ni paliativos ni tónicos.

Aunque cobran hoy por su arte los más bajos honorarios, los mandan los empresarios con la música a otra parte.

¿Y a qué parte van a ir, si con la radio en acción, en el último rincón hav música hasta aburrir?

Al ñudo afanado está quien da viento a su instrumen-(to.

como no viva del viento que a su instrumento le da. Cuando el postrer patacón metiendo violin en bolsa busca trabajo de peón

El que, sin sentir fatiga, cascando tripas lo pasa, tendrà que quedarse en rascândose la barriga.

El flautista que no fragua algo para mantenerse terminara por comerse a flauta mojada en agua

¿Y el clarinete panete que no da el brazo a torcer? Terminará por no ver nada claro el clarinete.

El bandoneón que confía en el fuelle su pasar tal vez tenga que ir a dar con el fuelle a una herreria

Y los pianistas más buenos, de fiel pulso y ágil mano, tendrán que tocar el piano. en los bolsillos ajenos.

SENORAS, ALERTA!

Señoras: No se fien de los maridos que se muestran en casa siempre aburridos, y, en busca de consuelo

para su esplín, se van donde les brindan un copetín.

Marido hay que a su esposa le da a entender

VIAS URINARIAS

Dr. MOSQUEIRA

LUNES - MIERCOLES y VIERNES. - De 17 a 21 horas

ALEM 66 - LOMAS DE ZAMORA — U. T. 1323, LOMAS (A una caudra de la Estación F. C. S.)

CARLOS L CURONE

JUAN CARLOS FONROUGE

Est. 55 - 606 - 2do. Piso - Dto. 4, LA PLATA — U. T. Rocha 1683 Avda. SAN MARTIN 127 — U. T. 139 - F. VARELA

Julio O. Porfiri

Perito Mercantil ESPECIALIZADO EN OP. IMPUESTO A LOS REDITOS.

Santa Fe 238 - Fcio. Varela

LUCINDA HEREDIA DE RODRIGUEZ PARTERA

Bmé. Mitre 258 - U. T. 217 Florencio Varela

PROFESORA DE GUITARRA Teoría y Solfeo

EGILDA DURANTE

Enseñanza sobre métodos moder nos. - Dicta calses a domicilio.

Bmé. Mitre 320 - F. Varela

JUAN DURANTE

Constructor de Obras

Planos - Proyectos - Reformas

- Edificación -

Bmé. Mitre 320 — F. Varela

que un copetin a nad lo echa a perder

Y, aunque en la jamás se pasa, se pasa en otras co que no hay en casa

pues son en cieri los copetines pretextos inocentes para otros fines.

Con las bebidas aceitunitas y a veces unas "pap que no son fritas

Y, aunque éstas c son un espanto, de los bailes mod ponen al tanto.

Y los bailes mod sabrán que son de cosas mucho peores la invitación.

(Reproducción prohibi Derechos reservados)

El C. C. Sarmiento really antiguo, acto cultural el 25 de da improen conmemoración de can func efemérides patria

La parte central del acto, Las muni a cargo del conferencia Aureliano González T

La directiva de esta giosa entidad local, cum decreto, est nicipalidade de aplicar, una vez más con sus fina cionados co sociales al servicio de la ca. No 449
general de este pueblo, no sean los
general de reclización de puesto la realización de nados en la cultural para el día 25 de en razón próximo, que implícitame de la prova el carácter de homea ley 4490, a cordatorio a esa efeménia dos el par tria.

La parte central de es La poli estará a cargo del confere Sr. Aureliano González cuyo tema de disertación dado a conocer públicamen ción naci la entidad organizadora on misión H tamente con el programa vinciales tico a realizarse.

OFICINA DE VALUAD

Prescintos de automote Se recuerda que ya ha con la c vehículos automotores por cia de I esta Oficina de Valuación, el plazo para llenar tal n pedición to expira el día 15 del cte.

Clases de Piano — Violintarra — Solfeo — Armeter — Solfeo — Armeter — Solfeo — Armeter — CONSERVATORIO WILLI Abierta la matricula tode di Director: Alberto Willing que pi Sub-Dir. Esther Salas de Sport BOCCUUZZI 170 - Fcia. Il 5 pesos

ESTACION DE SERVICIO PERMNENTE Y. P. I

DE JUAN GIAMBRUNO

Avda. SAN MARTIN esq. Bmé. MITRE Lavado — Engrase — Accesorios — Lustrado de coches — Venta de Productos Y. P. F.

Representante exclusivo en la zona de BATERIAS "WILLIARD"

Venta de KEROSENE por mayor y menor a \$ 0.17 el litro.

LUX

Para limpieza, desinfección y perfumado interior de los coches.

ESTA ESTACION DE SERVICIO ESTA AU-TORIZADA PARA FUNCIONAR LOS DIAS SABADOS.

Llame por teléfor JUAN cualquier hora y atendido donde se cuentre.

Reabrese el Cine

ticis que el ci, sus puortas, che son respectivo de comiento, per mais mas efe linad, express te por contia ma tiel espec prefixe, que, ción, ofrece i sata al publica el proxima mente el la materia.

16 mas

táculos lo can funci

perr

POR re ra y Fa posicione julio de dos los i

buciones con la d La ex

misos d lo tant

los cua

F. VARE CAS

Reabrese el sábado el Cine Palais

ie

S

baciones

partes

nen

recuencia

bida.

izará m

Mayo

e esa

estara

sta Sr

izón

prestipliendo

lidade

cultur

ha 4

in acti

e mayo

nte Ile

aje re

les pa-

e acto

encista

Tizón

. será

te por

onjun-

artis

CION

res men

ar los

ante

y que

quisi-

Gui-

a y

MS

año

arela

LA

rá

Grato es consignar la noticia que el Cine Palais reabre sus puertas. Mucho se ha dicho con respecto a tal acontecimiento, pero, hasta ahora, nada más efectivo que la realidad, expresada gráficamente por conducto del programa del espectáculo cinematográfico, que, como reiniciación, ofrece la empresa de esa sala al público varelense para el próximo sátado.

Tendremos biógrafo nuevamente en la localidad, que hacia rato debiamos buscarlo en pueblos circunvecinos, con las consiguientes molestias y trastornos de traslado. El sábado y demingo próximos, se nos ofrecerán dos peliculas nacionales elogiadas por la critica: "Así es la vida" y "16 años", dos valores de la cinematografía argentina, sello Lumiton. Y si grato es consignar la reiniciación de tales espec-

llo Lumiton.

Y si grato es consignar la reiniciación de tales espectáculos los días sábados y domingos, conforme a la costumbre establecida de antiguo, no menos grato es agregar, que, no es nada improbable que se ofrezan funciones también los días jueves por la noche exclusivamente.

Las municipalidades no deben cobrar un impuesto

EL gabierno provincial dictó un decreto, estableciendo que las mu-nicipalidades deberán abstenerse de aplicar, en los trámites rela-cionados con la ley de patente únicionados con la ley de patente uni-ca, Nº 4490, otros impuestos que no sean los expresamente determi-nados en la misma. Esta medida ha sido adoptada

en razón de que varias comunas de la provincia contravienen lo dispuesto por el artículo 7º de la ley 4490, al exigir a los interesa-dos el pago de sellado municipal.

La policía expedirá los permisos de caza

POR resolución de la intervención nacional, se excluyó a la Co-misión Honoraria de Parques Provinciales y de Protección a la Flora y Fauna Aborigen de las dis-posiciones del decreto del 2 de julio de 1943, en el cual se estableció que la recaudación de todos los impuestos, tasas y contri-buciones especiales se efectuará con la dirección del Ministerio de Hacienda, y su percepción por intermedio del Banco de la Provin-

cia de Buenos Aires.

La exclusión se refiere a la expedición de valores para los permisos de caza, que determina la ley 4659, quedando en vigor, por lo tanto, el sistema anterior de expedición de permisos para ejer-

cer la caza en la provincia,
La medida fué adoptada con
motivo de una presentación del
presidente de la citada comisión, que pidió autorización para im-primir 20.000 sellos por valor de primir 20.000 sellos por valor de 5 pesos cada uno, para el otorga-miento de los referidos permisos, los cuales serán remitidos a la Je-fatura de Policía, repartición que se encarga de la percepción del impuesto.

Cine Palais

MAÑANA SABADO 6 a las 21 horas, y DOMINGO 7 del corriente a las 17 horas en Vermouth y Noche, a las 21 y 15.

"ASI ES LA VIDA" — con Enrique Muiño, Elías Alippi, Enrique Serrano y Sabina Olmos.

—"16 AÑOS". — Con Maria Duval, Jeorge Rigaud y Ali-cia Barrie.

SABADO 13 y DOMINGO 14 "INCERTIDUMBRE" y "SU HERMANA MENOR"

Excepciones al Servicio Militar

LAS autoridades militares re-cuerdan a los ciudadanos de la clase 1924, cuyo sorteo se efecciase 1924, cuyo sorteo se efec-tuará en el corriente año, para ser incorporados a las filas del Ejér-cito o Armada en el año 1945, que la Ley 4707 acuerda excepción al servicio militar a aquellos cuyas causales están comprendidas en el artículo 63 de la citada ley.

Pueden gestionar esa excepción:

a) Los que por enfermedad o defecto físico resulten inútiles para el servicio y no puedan ser empleados en los servicios auxiliares; b) el hijo natural o legítimo de madre viuda, que atienda con su trabajo personal a la subsistencia de ésta o de un padre septuagenario o impedido: c) el septuagenario o impedido; c) el hermano que atienda con su trabajo personal a la subsistencia de hermanos menores, huérfanos de padre y madre, o de hermanos impedidos; d) el nieto que atienda con su trabajo personal a la subsistencia de la abuela pobre o del abuelo septuagenario o impedido; e) el mayor de los hermanos pertenecientes a una misma clase o el hermano menor de la clase siguiente, si estuviese ya bajo banderas un hermano cumpliendo el servicio de un año o el de la marina; f) mientras duren en sus funciones o empleos, los miem-bros de los poderes públicos de la nación y de las provincias, los gobernadores y secretarios de los territorios federales; g) los miembros del clero regular y seglar, seminaristas y ministros de to-das las religiones.

TRAMITE QUE CORRESPONDE EFECTUAR PARA OBTENER LA EXCEPCION AL SERVICIO MILITAR

Quién se encuentre en las con-diciones citadas tiene derecho a excepción, a cuyo efecto deberá iniciar los trámites correspondientes ante el Distrito Militar o Juzgado Federal que correspondan al domicilio del solicitante, según sea la causa de excepción invocada, llenando una solicitud según modelo de las páginas 34 o 38 de la libreta de enrolamiento.

Explicaciones claras respecto a la documentación que debe acompañar tal solicitud se encuentran especificadas en la misma libreta de enrolamiento, por cuya razón se recomienda la lecura de lo que se expone en las páginas 32 a 40, donde se proporcionan datos e informaciones completas, de interés para quienes deban gestionar excepción del servicio militar.

Los Distritos Militares y Ofici-nas Enroladoras proporcionarán, además, todas las aclaraciones que

OPORTUNIDAD EN QUE DE-BEN SER EFECTUADOS LOS TRAMITES PARA LA EXCEP-CION AL SERVICIO MILITAR

Para mayor comodidad de los interesados, se recomienda muy especialmente iniciar los trámites cuanto antes, siendo de especial importancia que el ciudadano sepa que todo trámite de excepción del servicio militar, ya sea ante las autoridades militares o jueces fe-derales, es absolutamente gratis y no existen influencias ni interm diarios para que se activen trá-mites, pues los mismos siguen su curso normal y reglamentario

Pago del Impuesto Inmobiliario y de su Adicional

LA Dirección General de Rentas remitió a las oficinas del Ban-co de la Provincia de Buenos Aires y demás dependencias recau-dadoras, los padrones y recibos del impuesto inmobiliario correspon-diente al año en curso.

Con ese motivo se ha iniciado ya la percepción de la primera cuota del citado gravamen, como así también del adicional inmobiliario que determina la ley 4834 para las propiedades o conjunto de propiedades de 10.000 hectáreas y de mayor extensión, im-puestos ambos que, cuando gravan a un mismo inmueble, deben ser pagados simultáneamente.

Exigiráse un requisito a los conductores de autos

SE ha dispuesto que, a partir del 15 de mayo entrante, no se permitirá la circulación de automotores que carezcan de los distintivos de aluminio entregados a sus propietarios en oportunidad de renovar la patente del respectivo vehícu-

Asimismo, se resolvió apli-car, desde ese día, la multa establecida por el decreto 4017 de fecha 14 de marzo último, a los conductores que no posean el folleto que contiene impreso el Reglamento General de Tránsito de la Pro-vincia, elemento que también se entregó en la oportunidad

GRAN DESPENSA "LA ESTRELLA DEL SUD"

CARLOS FURBATTO
Ferreteria y Bazar en general — Especialidad en articulos comestibles — Conservas — Accites — Vinos y licores.

Avda. SAMIENTO 198 — U. T. 128 — F. VARELA (Villa Susana)

ALMACEN Y RESTAURANT

"GIAMBRUNO"

de M. & F. VALDEZ

CANCHA DE BOCHAS CERRADA

U. T. 58 - FLORENCIO VARELA Camino Afirmado

KILOMETRO 19

Casa "SCROCCHI"

COCHERIA

SEPELIOS, CASAMIENTOS. — ELEMENTOS MODERNOS. — ESTA CASA NO TIENE INTERMEDIARIOS, ES ATENDIDA DIRECTAMENTE POR SUS DUEROS. — LOS MEJORES SER-VICIOS AL MAS BAJO PRECIO.

FLORENCIO VARELA

Sucursal en Quilmes:

C. PELLEGRINI 311 - U. T. 1347 - Quilmes

Casa "COPANS"

TRAJES DE CONFECCION Y MERCADERIAS EN GENERAL. MUEBLES MEDIDA

YA ESTA DEFINITIVAMENTE INSTALADA EN SU LOCAL PROPIO, CALLE PRINGLES 42 — U. T. 6 FLORENCIO VARELA

Corralón de maderas y materiales de construcción

ABEL L LOPEZ

DEPOSITO DE FORRAJES

- PINTURERIA
- FERRETERIA
- ELECTRICIDAD

Reparto a Domicilio

Ventas por Mayor y menor

Ventas por Mayor y
menor

La cocina "ISTILART"
Es la joya del hogar.

Avenida SAN MARTIN esquina VELEZ SARSFIELD
U. T. 155 - F. VARELA

DE USTED DEPENDE...

... que sus aparatos eléctricos funcionen perfectamente durante mucho tiempo y continúen brindándole comodidad y economía.

Manéjelos correctamente. Hágalos revisar de cuando en cuando y mande arreglar cualquier desperfecto, por pequeño que sea, a un electricista

Con ello se evitará Ud. mayores gastos, molestias y pérdidas de tiempo.



COMPAÑIA DE ELECTRICIDAD DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES Ltd.

Calle VELEZ SARFIELD Nº 37. - U. T. 33 - F. Varela

AGENCIA CHEVROLET CASA BERNARDO MARTINO

La más antigua estación de servicio automotor de esta localidad.

Taller mecánico atendido por personal especializado. Repuestos legítimos.

U. T. 22

FLORENCIO VARELA

JUAN VASQUEZ esq. JUAN B. ALBERDI REPRESENTACION EXCLUSIVA: Nafta "TEXACO" y kerosene "EL FARO".

Labado — Engrase con "Mobil Gris" — Cambios de Aceite con "Mobil Oil" — Ajuste de Moto. res — Chapista para Carrozados — Vulcanización — Gomería.

Fiestas!.. Bautismos!.. Casamientos!..

Las deliciosas handejas que proparamos a solicitud

inmediata del cliente.

HAY QUE VERLAS!... Y PROBAR!...
Las Facturas y Masas Free cas Elaboradas en la Casa

Panaderia "LA AVENIDA"

de FELICIANO AMOEDO Linme por teléfono: U. T. 227 - Varela

FABRICA DE SODA

GUILLERMO & MARTIN CALVI

Agentss de la Cerveza Espresentantes del Vino QUILMES Y BILZ GARGANTINI PRODUCTOS DE MARZORATI Y PONTIROLI

UNION TELEF. 125

F. VARELA

Zapateria

MAYUYO

EXPONE EN VIDRIERA SUS HERMOSOS MODELOS DE ESTACION

VUANTE

EL CONFORT Y EL BUEN GUSTO SE ACTUALIZAN EN ESTA NOVEDOSA PRESENTACION DE CALZADO PARA DAMAS.

MONTEAGUDO 200 - U. T. 36 - F. VARELA

Soc. Anon. Industrial y Comercial

VDA DE SPREAFICO
SECCION FABRICACION DE
CARTUCHOS DE CAZA

U. T. 132 - F. VARELA

EL PLACER DE UNA BUENA MESA, ES UN BUEN VINO!... SOBRE TODO CUANDO ESTE ES BARATO.

VINOS "RIO NEGRO" (Clarete y Blanco). VINOS "SAN JUAN" (Blanco) y "MENDOZA" (Tinto) Envasados y Sueltos

PIDALOS A LA VINERIA DE

JOSE CADABON

REPARTO A DOMICILIO
VELEZ SARSFIELD esq. P. BOUREL - F. VARELA

Fabrica de Soda "PARA FAMILIAS" Y BEBIDAS SIN ALCOHOL JUAN ALBARELLOS

Concesionario: CERVEZA PALERMO

U. T. 117 - F. VARELA

Almacén "BARRIO CORTES"

Despacho de Bebidas y Comestibles. — Recepción de correspondencia para vecinos de la zona. REPARTO A DOMICILIO.

Su Nuevo Propietario

DOMINGO GIORDANO

FLORENCIO VARELA

Almacén "MOLINERO"

MONTEAGUDO 2 U. T. 102

MOLINERO Hnos. y Cía. FLORENCIO VARELA

OBRAJE EN: LUAN - TORO, F. C. O.

CAFE - BAR - BILLARES "LOS VASCOS"

BIDART y GOYENESPE Salón de Billares con 2 mesas de medio match

- CANCHA DE BOCHAS -JUAN VASQUEZ 245 al 47 U. T. 83 - F. VARELA (Frente a la Estación F. C. S.)

La incuria oficial en materia de servicios ferroviarios

LA ANORMALIDAD Y EL ABUSO A TOCADO YA EXTRE MOS IRRITANTES

ro del rol de la prensa honesta aparecen con el adorno de cir sensata, porque, aparte del cunstancias, "made in argenti-unsonete cansador que implian las reiteradas repeticiones ce el mismo aspecto desolador y variablemente contra la más ab-soluta incomprensión de los po-den prescindir de su uso. deres públicos oficiales y la disdicente sonrisa de los jerarcas la obligación de hacer algo en nómicos de las empresas explo-

Pero, si muchas anormalida-des han llegado a tolerarse en el andar del tiempo hasta consirritante.

Viajar en los trenes del F. C. Sud, por ejemplo, en estos momentos, es cosa igual que ha-cerlo en "La Porteña" o cualquier otro medio de movilidad de su época. No se respetan horarios; el aseo de los coches es cosa ya olvidada y no merece tal calificación; las estaciones suburbanas sufren un abandono absoluto que se percibe a simple vista; los días sábados y domingos, lo mismo da tomar boleto de primera o segunda clase, que un simple boleto de perro sin bozal y sin cadena, porque, el pasajero no sabe a ciencia cierta en que lugar del con-

Las criticas que desde hace vos le tocará viajar; el acceso a los trenes resulta tan dificil colos servicios ferroviarios del los servicios ferroviarios del los contratos d -por transgresiones en tan lejama; los coches de prime stintos órdenes y aspectos—, ra clase son los mismos de hace revisten ya carácter ninguno ocho o diez años que se usaban le satisfacción periodistica, denobre el mismo tema, chocan in- desconsiderado para quienes lo Los poderes públicos tiene

que manejan los intereses eco- favor de la normalización de los servicios ferroviarios, porque, ante esa incuria ya convertida en costumbre y magnificada por el abandono, tendremos que resignarnos a aceptar los que nos tituirse en costumbre, hoy las dan las empresas explotadoras a cosas han llegado a un extremo su gusto y paladar, basándose en la sofística argumentación de los poderosos inconvenientes de circunstancias motivados por gravitaciones de orden universal, que no tienen nada que hacer con la limpieza, el respeto por el horario, y las comodidades en los convoyes para viajar, con acuerdo al número de boletos que se expenden en las estaciones iniciales del recorrido, que invariablemente sobrepasa en un cien por cien a la capacidad de los coches.

Las determinaciones legales en este sentido son categóricas. Campear por su respeto es la función inherente de los poderes públicos.

El próximo domingo se realizara un homenaje a Guillermo Hudson en "Los Veinticinco Ombues"

El acto es patrocinado por las tas pertenecientes a la entidad autoridades comunales del Partido y concurrirán delegaciones escolares del Distrito

El domingo próximo, en el lugar denominado "Los veinticinco ombúes", y en cuyo solar existe un monolito recordatorio del nacimiento y residencia del gran escritor Guillermo Hudson, se realizará un homenaje al extinto hombre de letras, auspiciado y patrocinado por las autoridades comunales de este Par-

El homenaje a realizarse se traducirá en la colocación de una placa rememorativa, en cuyo acto, hará uso de la palabra

cultural denominada "Amigos de Hudson", de la localidad de Quilmes.

Este acto recordatorio, que debió suspenderse el domingo 30 de abril último por mal estado del tiempo, se realizará en esta oportunidad a las 15 hs.

Ha sido designada la Comisión de Festejos Patrios

En reciente disposición mu-nicipal, ha sido designada la Co-misión de Festejos Patrios, la que está integrada en la forma siguiente: Comisionado Municipal, Comisionado Escolar, Cura Párroco, Gerente Suc. Banco de yo acto, hará uso de la palabra el Sr. Comisionado Municipal.
Con este motivo, concurrirán delegaciones escolares del distrito, además de los excursionis-

Manuel R. Muras

MARTILLERO PUBLICO

Escritorio y venta particular de saldos de remates, en su nuevo local, Av. SARMIENTO 102, esq. HERNANDEZ

VISITELO

Informes: U. T. 101 - F. VARELA.

M. R. MURAS

Con facilidades de pago. Vendo Casa habitación, ubicada en la calle Boccuzzi

M. R. MURAS

Vendo Casa habitación, ubicada en la calle Alberdi (a una cuadra de la Est. del F. C. Sud).

Casa "Mary Rose

TINTORERIA - de -

F. J. Ocs y R. S. Roman Lingueza, Pianchado y de Trajes — Vestidos irrelados — Tapados Libreria - Comi

Montegudo 136 - F. V.

Ya se ha instalado el tou comercio de PELUQUEIO

PEDRO BORRONI

En Km. 19. — Contigue a Almacén de Valdes Han

Casa "De Gottarde"

Radio Philips — Cocinas 8 per gas y a gas de kerose — Bicicletas — Repuestos

Composturas en general Acordamos CREDITOS con grandes facilidades de pago En su nuevo local: Av. SAN MARTIN 343-34. Florencio Varela

SUMAMENTE BARATO

Excesivamente económico a la moda

EL NUEVO
TALLER DE SASTRERIA
para hombres y señoras
— de —

NORBERTO MALLIATO

le brinda esa oportunida VISITELO!... en Calle MONTEAGUDO 37

Instalaciones de bombas y molinos

Y ejecución de trabajos per tenecientes al ramo.

FRANCISCO ANTONINI

Recientemente instalado en la calle San Juan Nº 17.

AGENCIA DE LOTERIA

"La Favorita" AHORA EN:

MONTEAGUDO Nº 194

F. VARELA

"EL RECREO" — de —

ROQUE ANGAROLA

ALMACEN - FERRETERIA -BAZAR y Despacho de BEBIDAS her Av. S. Martín y Humberto II ba U. T. 115 - F. VARELA ell.

PRODUCTOS

NAFTA, KEROSENE, AGRICOL

Agente:

PEDRO F. BERNASCHINA U. T. 171 - B. Mitre 278 el FLORENCIO VARELA

"NUEVA PANADERIA ITALIANA" je

- de -JUAN MELZI (hijo) y Hnos ELABORACION MECANICA Monteagudo, esq. San Juan

190

constant of the second of the

agudos su lad

Nº 76

un ta la fr unas

man cial. de r Moo tar

resp cur bitz

BO 3 aca had

azı

Rose"

omero

siones

Varela

l nuevo

UERIA

ONI

iguo al Hnos

rdo"

as Su rosene stos —

eral.

con

pago.

43-345

...!0

ico!

ien y

ERIA

ras

TO nidad

327

P 08

per-

INI

en

10

LA

Teñide

Perlas por LOS 3 BUZOS Preciosas

Selecciones de la Biblioteca Pública del C. C. Sarmiento. POR ESO VIVIRA EN LA INMORTALIDAD...

La revolución de febrero de 1848, que tantas agitaciones provocó en París, decidió a San Martín a abandonar su residencia en Grand Bourg, para alejar a su familia de peligroso teatro de los sucesos. Vendió la casa en que había vivido catorce años y se trasladó a Boulogne Sur Mer, donde alquiló el piso alto de la casa Nº5, en la calle Grande, propiedad del Doctor Gerard, abogado francés, bibliotecario de la ciudad, que ocupaba otro piso en la misma casa. Alli vivió San Martín dieciseis meses, con su hija Mercedes, su yerno Balcarce y sus dos nietas; esta fué su última residencia.

Ciego, casi no fumaba ni bebía. En julio de 1850 se hizo

hija Mercedes, su yerno Balcarce y sus dos nietas; esta fué su ultima residencia.

Ciego, casi no fumaba ni bebia. En julio de 1850 se hizo llevar para una temporada de baños en Enghien, cerca de Paris. Regresó en los primeros días de agosto. El día 6 fué la última vez que salió a dar un paseo, en carruaje, por que las fuerzas y la vista le faltaban.

El 17 se levantó sereno y con las fuerzas suficientes para pasar a la habitación de su hija, donde pidió que le leyeran los diarios, que el estado de su vista no le permitía desde mucho tiempo leer por sí mismo. Hizo poner rapé en su caja para convidar al médico que debía llegar más tarde, y tomó algún alimento. Después de las dos de la tarde se sintió atacado por sus agudos dolores al estómago. Su médico y sus hijos estaban a su lado. Los dolores calmaron, pero, repentinamente, el general, que había pasado al lecho de su hija, hizo un movimiento convulsivo, indicando a Balcarce, su yerno, con palabras entrecortadas, que la alejara, y expiró casi sin agonía.

Eran las tres de la tarde del 17 de agosto de 1850.

"Fiel a la máxima que regló su vida: "Fué lo que debía ser", y antes que ser lo que no debía, prefirió "no ser nada". Por eso vivirá en la inmortalidad.... BARTOLOME MITRE.

(del libro SAN MARTIN, de Ambrosio Maciel, cat. con el Nº 7604).

ELOISA

La pensión en que yo vivía estaba al lado de un taller de jóvenes bordadoras. Una de ellas, llamada la Créole, fué elobjeto de mis primeros namada la Creole, fue elobjeto de mis primeros versos de amor; su mirar severo y la serena placidez de su perfil griego, me reconciliaban con la fría rigidez de mis estudios, para ella hice unas traducciones en verso de la Oda de Horacio a Tyndarys, y de una melodía de Byron cuyo estribillo yo traducía así:

Dime muchacha de Atenas,

Porque has hechizado mi corazón?"

A veces me levantoho al des reconsidados de la consultada de

A veces me levantaba al despuntar el alba y me iba hacia la calle de ... corriendo y declamando mis versos en medio de una lluvia torrencial. La cruel se reía de mis errantes amores y de mis suplicios! Para ella compuse una poesía initiando al nimo de una meladia de Tromas imitando el ritmo de una melodía de Thomas

Abandono estos amores pasajeros para con tar mis primeras penas. Jamás una palabra hi-riente ni un suspiro impuro había manchado el respeto que sentía por mis primas. Fué Eloisa la primera en hacerme conocer el dolor. Tenía por ama de gobierno una bondadosa anciana ita-liana que tuvo noticias de mi amor. Ella se en-tendió con la sirvienta de mi padre para pro-

curarnos una entrevista.

Me hicieron descender secretamente a una habitación en la que había un gran retrato de

Aún dentro de la esclavitud ma-terial existe la posibilidad de sal-var la libertad interior, la de la razón y#la del sentimiento. No tratéis pues de justificar por la absorción del trabajo o del com-bate, la esclavitud de vuestro es-nizitu.

(ARIEL)

ADORACION_

En lo infinito al brillar, Tan pura, lejana y bella, Acaso sabe la estrella Cuando la refleja el mar?

Pero al mirarla tan bella, Lejana y pura brillar, Sólo está tranquilo el mar Cuando refleja la estrella.

En su hermosura escondida Como un alma, acaso sabe La perla nítida y suave Que es engendro de la herida?

Más, de la dicha escondida Sólo es digno aquel que sabe Engendrar, nítida y suave Una perla de su herida.

Por eso, en penas de amor. Van buscando siempre, así Su estrella y su perla en tí Mi inquietud y mi dolor.

Leopoldo Lugones.

Eloisa Un alfiler de plata atravesaba el tupido moño de sus cabellos de ébano y su busto brillaba como el de una reina, lleno de dorados adornos sobre un fondo de seda y terciopelo. Arrebatado, lleno de embriaguez, me arrojé a que se esfuerza con felicidad en A un mal bicho: los pies del retrato; entonces se abrió una puerta y Eloisa vino à mi encuentro, mirándome con arte. Algunas frases de esta Chato, pelón, sin dientes, esta con catén cuenciamento.

Ella nada pudo responderme y los dos nos que- suma es una obra muy intere- Pues lo mejor que tiene es su fi-damos mudos en la semioscuridad. Yo no osaba sante de un GENIO CANSA- (guradanos mudos en la semioscuridad. Yo no osaba besarle la mano, pues mi corazón se había des-garrado. Oh penas y dolores de mis perdidos amores juveniles, cuan crueles son vuestros re-cuerdos! "Fiebres extinguidas del alma huma-na, por que volvéis a encender un corazón que ya sé no late más?" Hoy Eloisa está casada. Pa-quita Silvia y Adviena les ha perdido para sigmaquita, Silvia y Adriana las he perdido para siem-pre. El mundo está desierto. Poblado de fantas-mas, con voces lastimeras, aun murmura cantos mas, con voces lastimeras, aun murmura cantos amorosos sobre las ruinas de mi nada! Mas, volved, volved, dulces imágenes! He amado tanto! He sufrido tanto! "Un pájaro que vuela en el aire ha dicho su secreto al bosque, que lo ha transmitido al viento que pasa, y las aguas quejumtrosas han repetido la palabra suprema:

—Amor!, amor!"

(De La bohemia galante, de Gerardo de Nerval, cat. con el Nº 7724).

BOMBARDEO--

acacia de aliento varonil voló hacia el cielo de los árboles hermosos. Como reventara una azul que llenó el crater.

La casa, resquebrajada en su parte norte, se mantuvo tiesa con la monterilla de un trozo de tejado verdipardo, un poco toreril.

El jefe de las defensa pasiva vió confirmados sus pronósti-cos. "Si la bomba estalla sobre el improvisado refugio, mueren veinte vecinos". Hacía falta cemento. Un cajón de cemento, aunque se inutilizasen las troes donde se gurdan las cosechas. El señor vió caer a sus pies la más hermosa de sus pie- zaba alaridos escaleras abajo, cia son siempre dulces y cuyos zas de cerámica. Al partirse, Lanzaba esos alaridos para dar- consejos en la prosperidad son lanzó un lamento más agudo se valor y poder ejercer las siempre acertados.

olvidó su propio peligro.

La luz le fué descubriendo por la guerra. conducción de agua soterrada su cariño hacia las cosas inabajos sus raíces, quedaron de nimadas, agobiándole de ternu- primer piso con la nariz macha-ella su recuerdo y un borbotón ra. Apreto los puños. Quiso ha- cada contra los trozos rotos. ba por los cabellos canos.

> -Que está usted haciendo? Pretende que nos asesinen a todos? Señas al enemigo? Apague la luz inmediatamente, mal

Giró el conmutador. El propietario de la "Bola de Nieve", todas las cosas por lo excelen-olvidando su dulce oficio, lan- te, cuyos consuelos en la desgra-zaba alaridos escaleras abajo cia son siempre dulces y cuyos

que la misma explosión. Se in- funciones de contralor del mie-Y la bomba cayó. Aquella corporó temblando. Encendió do de los vecinos. Los vecinos acia de aliento varonil való la luz y de hinojos ante ella, en el rincón de las escobas y de las arañas, temblaban soplados

> El pobre señor gemía en el cer jugar el dominio de su vo- Gemía porque durante su vida luntad, como le enseñaron entera le enseñaron a refrenar cuando adiestrando sus nervios sus impulsos y eso le había resle repetía su madre: "Hay que tado fuerza para hundir la tener dominio de su"..., pero mandibula al jefe de la defensintió que la histeria le toma- sa pasiva cuando le dijo mal

> > De "Morirás lejos..." de María Teresa León, cat. con el Nº 7147).

GUILLERMO S. LILLY

Oh!, amistad, la más rara de

OPINIONES

Salia yo una vez del Conser-vatorio, con tres o cuatro aficionados, después de oír la ejecución de la sinfonía con coros

—Que le parece a usted la gra? —me preguntó uno de obra?

-Inmensa! Magnifica! Contundente!

Es singular! Yo me he aburrido en grande. Y usted? — preguntó a un italiano.

-Yo la encuentro incomprensible, o más bien, insoportable; carece de melodía... Pero aquí NO DIGA NUNCA: tiene varios periódicos que hablan de ella, veamos lo que dicen:

"La Sinfonía con coros, de por tan poca cosa. Beethoven, representa el punto culminante de la música moderna. El arte no ha producido obra alguna que pueda compa- mentoso, son tres corruptelas rarse con ella por la noble ele- que se han introducido en el lenvación del estilo, la magnitud del plan y lo acabado de los detalles.

nía con coros de Beethoven, es las mencionadas, contribuirá a una monstruosidad".

(otro): "La obra no está com- lo afean y deforman. pletamente desprovista de ideas, pero estas se hallan mal dispuestas y sólo forman un con-castellana "aspaviento": "aspajunto incoherente y falto de en- mentoso" de "aspaventero".

(otro): "La Sinfonía con coros, de Beethoven, contiene pa- de espanto, admiración o sentiarte. Algunas Trases de esta Chato, pelon, su desta consosonrientes.

—Perdón, reina —exclamé yo.

Me sentí como el Tasso a los pies de Eleonora o el tierno Ovidio a los pies de Julia!

das y dispuestas en un orden Gangoso, sucio ytuerto y joroper de tierno Ovidio a los pies de Julia!

suma es una obra muy intere- Pues lo mejor que tiene es su fi-

Donde está la verdad? Donde

el error? En todas partes y en ninguna: todos tienen razón, puesto que a unos les parece bello lo que otros encuentran detestable, por la única razón de haberse conmovido los prime ros, mientras los otros se sintieron fatigados. Que remedio tiene esto...? Ninguno. Pero es terrible! Yo preferiria estar lo co y creer en lo bello absoluto.

(De: Las Sinfonias de Beethoven, por Héctor Berlioz, cat con el N^9 7131).

ASPAMENTO

- No hagas "aspamento"

2. - Fulano es un "espamen

Aspamento, espamento, aspa guaje familiar por obra de la indiferencia y de la estulticia.

Cuanto hagamos por borrar (otro periódico): "La Sinfo- del léxico vulgar palabras como depurar el idioma de voces que

"Aspamento" y "espamento" son corrupciones de la dicción

ASPAVIENTO denota: demostración excesiva o afectada

Leandro Fernández de Moratin.

LA CENTRAL

HA RADICADO RECIENTEMENTE SUS ACTIVIDA-DES COMERCIALES EN ESTE PUEBLO.

calle Monteagudo 101 al 107

CENTRAL LA

Casa especializada en confecciones para Sras. y Niños OFRECE a la consideración del público varelense.

CALIDAD y PRECIOS que significan una

CENTRAL LA

PRESENTA su variado surtido en ropas de CA-MA, MESA y TE — MEDIAS, FAJAS y artículos de JERSEY.

Club Defensa y Justicia

MIERCOLES y SABADOS de 15 a 20 horas

DORY SEGAL

COREOGRAFA

Clases especiales de Danzas Clásicas — Regionales pateado Americano — Canto lírico y popular — Declama-ción y Arte escénico — Música-

Preparación e ingresos a la escuela nacional del teatro Cervantes, teatro Colón y La Prensa. SE DICTAN CLASES

LEOPOLDO ATENZO Nº 634 — CAPITAL FEDERAL U. T. Liniers (64) - 4043

DE TURNO SABADO 6 Y DOMINGO 7 DEL CTE.

Farmacia DEL PUEBLO".

— Calle Monteagude esq.
Humberto 1º — U. T. 7,
Varela.

ALEGRIA Y BUEN HUMOR Cuarteto Ritmico

"IACONO"

Amenizan: Bailes, Reuniones, sociales, Casamientos, etc. Ref.: ZEBALLOS - U. T. 130 F. Varela

SENORA:

para reformar su sombrero

"ZULMA"

Está a su entera disposición en HUMBERTO Iº Nº 44 Todos los días VIERNES y MARTES, de 15 a 18 horas.

MAMPARA de hierro dulce, con VITRAUX de 5 metros de largo por 4 de alto. Apta para hall, división interior, o resguardo de corredor. SE VENDE muy barata. Tratar: Boccuzzi 148.

Tapicero-Colchonero

Arreglo muebles tapizados en cuero o telas. - Renovación y confección colchones, sofás

camas, etc.
Acepto encargos para
adquirir cotines y jana

JUAN JENDRA

Dorrego 68 — F. Varela
Frente a la fábrica de tejidos

PELUQUERIA "RICARDO"

Servicio exclusivo para Caballeros y Niños —

JUAN VASQUEZ 267 F. VARELA ———

CASA PEITI

Radios General Electric Equipos completos de 6 vol-tios para zonas rurales Taller de reparaciones SE ACUERDAN CREDITOS

Humberto Iº 136 - F. Varela

CARPINTERIA MECANICA — de —

MARTIN SPINARDI Muebles — Puertas — Ven-tanas — Carrocerías — Instalaciones - etc.

Vázquez y 25 de Mayo F. Varela ————

Almacén "El Centro"

JOSE M. PARENTE

AVISA: A las familias del AVISA: A las familias del pueblo, que, su variado surtido de comestibles y bebidas, condicionado a las innovaciones comerciales y reformas introducidas en la casa, puede satisfacer ampliamente todas las exigencias del hogar. Monteagudo esq. Humberto I⁹ U. T. 136 — Fcio. Varela

TALLER MECANICO de PAULINO LANDO

Ajustes — Dínamos — Re-paración y carga de Bate-rías — Soldaduras Autóge-na —Nafta y Lubricantes.

Avda. Sarmiento 226 U. T. 47 - F. Varela

Noticias Sociales

ENLACES-

—Mañans, sábado 6 del cte, se consagrará la boda de la Srta. Amelia Cafferata con el Sr. Juan José García, en cuyo acto legal darán las firmas en testimonio, la Sra. Angela G. de Asnaghi y el Sr. Andino Cafferata.

En la ceremonia religiosa oficiarán en el carácter de madrina y padrino, respectivamente, la Sra. Teresa N. de García y el Sr. Angel Cafferata.

—En la misma fecha se reali-

zará el enlace matrimonial de la Srta. Nélida A. D. Calvi con el Sr. Martin C. Larriategui, sos Bentancor-Villalba.

iendo testificada la formalidad legal por los Sres., Alejandro Locatelli y Teófilo Molinero.

Locatelli y Teòrio Molliero.

—Igualmente, mañana sábado, se efectuará el matrimonio de la Srta. Elida A. Arias con el Sr. Santiago Trobia, cuyo testimonio legal será firmado por los Sres., Basilio Garbero y Paulino Lando. lino Lando.

NACIMIENTOS-

-Elsa Estela, es una nenita nacida en el hogar de los espo-sos Giarrizzo-Morielli.

Reunión de Camaradería

Un núcleo de asociados del Club Petit Bretón ha resuelto efectuar el domingo próximo una reunión de camaradería, para cuyos efectos, han solicita-do la sede social de la Sociedad de Fomento "López Romero", la que le ha sido gentilmente cedida por la directiva de esa entidad para cumplir tal propósito, cuya finalidad, consiste en la celebración de un almuerzo.

simpática reunión han dispuesto el precio del cubierto en \$ 2.50 m n., el que puede ser retirado por los interesados en el domicilio del asociado Sr. Tellado, calle España y Alem, hasta el día de hoy a las 21 horas, advirtiendo también a los comensales, que deben concurrir a la fiesta munidos de sus corres- co para el domingo en el menpondientes platos y cubiertos. cionado salón.

Salón La **Patriótica**

El C. R. Locos que se divierten presentará el domingo al cantor Alberto Castillo

El domingo próximo, de 18 a 24 horas, se efectuará en esta sala local una matinée danzante, que será amenizada por la orquesta que dirige Emilio Balcarce y la característica Vilar-Los organizadores de esta di con su vocalista Héctor Mo-

> La novedad de esta reunión danzante la constituye la presentación del popular cantor de los barrios Alberto Castillo, motivo por el cual no es aventurado vaticinar un éxito de públi-

CIENTO ONCE

CIGARRERIA — LOTERIA — LIBRERIA ABRIO sus puertas al público varelense, '

AYER Jueves 4 de Mayo

EN MONTEAGUDO 111

GRAN BAZAR CEIRO

PROXIMAMENTE, se instalará en el local céntrico

MONTEAGUDO 157

PRESENTA: Las ya famosas lanas "HETESIA" hermosa colección de colores y en 15 tipos distintos. HETESIA: Suave y Hermosa impone elegancia en los

HETESIA: No encoje y siempre mantiene la excepcional particularidad que acredita a una marca de prestigio-HETESIA: Reina en la preferencia unánime de las buenas

COLECCION LANAS "HETESIA"

Con sus hermosas variedades e indisuctible calidad en

Tienda "EL MORENITO

Pida por teléfono (U. T. 233 Varela), el MUESTRARIO
"HETESIA", para consultar su gusto.
T I E N D A "E L M O R E N I T O
SE LO REMITIRA INMEDIATAMENTE.

CASA GUTANI

Fcio. Varela, Ma

VENTA INAUGURACION

CUMPLENDOSE NUESTRAS PREVICCIONES CUMPLENDOSE

ON LA CONFLANZA QUE NOS DISPE

PUBLICO DE ESTA LOCALIDAD.

CASA GUTANI

Agradece tal demostración deconfianza comercial ciendo su GRAN SURTIDO DE ARTICULOS de indiscutible a PRECIOS MUY RAZONABLE

CASA GUTANI

Obsequiará a sus compradores hasta el 25 de Mayo,

bequiará a sus compradores hasta el 25 de Mayo prio dependientes de la juridad de la desde la fecha precedien, la obligación de una nómina de desde la fecha precedien, la obligación de dien de obligación de dien de obligación de dien de obligación de dien de obligación de como de SI SE CALZA PRIMOROSA!...

CON "CALZADO FEMENIL".

Nuestra casa está reconocida como la meca de la la excepción con vil, plantenado situa una flagrante buria degal de la misma especión con con con la meca de la la excepción con vil, plantenado situa una flagrante buria legal de la misma especión con con con la meca de la juridad de la misma especión con vil, plantenado situa una flagrante buria eligido a la excepción con vil, plantenado situa una flagrante buria degal de la misma especión con control de la juridad de la desde la fecha precision de vila plantenado situa una flagrante buria de la juridad de la misma especión con vila plantenado situa una flagrante buria de dischen en expedientes de la fecha precision de vila plantenado situa una flagrante buria de dischen en expedientes de la fecha precision de vila plantenado situa una flagrante buria de dischen en expedientes de la fecha precision de vila plantenado situa una flagrante buria de dischen en expedientes de la fecha precision de vila plantenado situa una flagrante buria de dischen en expedientes de la fecha precision de vila plantenado situa una flagrante buria de la fecha precision de vila plantenado situa una flagrante buria de la fecha precision de vila plantenado situa una flagrante buria de la fecha precision de vila plantenado situa una flagrante buria de la fecha precision de vila plantenado situa una flagrante buria de la fecha precision de discusion de vila plantenado situa una flagrante buria de la fecha precision de discusion de vila plantenado situa una flagrante buria de discusion de vila plantenado situa una flagrante buria de la fecha precision de vila plantenado situa una flagrante buria de la función de discusion de vila plantenado situa una flagrante buri SERA ESBELTA SU SILUETA

Monteagudo 127

Radio • Electricidad • Bicic piedad en si ha goz

COCINAS



ESTUFAS VOLCAN

Artículos para Regal y con cuya interversión a practicarse TALLER DE RADIO fringir el decreto OSCAR B. MARTIN mo asimismo, que y obligaciones recilidad se cumplen a asegurar la tra que ello signifique suffrid y suffren

Granja "EL FENIX" da , sería dobler que quedaría libi

M. PIZZORNO é Hijos

Saludan a su vastísima y distinguida clientela y los nuevos inquil munican que en la presente temporada podrán adquifios efectos de que sus viveros la variedad de especies seleccionadas en el monto de las r

Frutales, Forestales y de Orniceptible de inmedia vista. para Parques y Jardines

U. T. 158 - F. VARI

ALMACEN - BAZAR - FERRETERIA Despacho de Bebidas

Porvenii

DEPOSITO DE FORRAJES, CARBON Y PAPA Por ejemplo: la

Reparto a domicilio VILLA VATTEONE

LOS DESALO

cliente mas exigente.

CALZAR BIEN ES LA MODA... y la moda la en el tema de las colos alquieres, por la cha desde que entra pues, desde cutorces, cremento de los juie riablemente en la res la resultada de la color de la co Florencio Va inmuebles. se acogieron a las re el recurso del despla con el monto de las con el monto de las menudeado los caso justificado en man como también, así das por algunos in que no se justifica que pagaban mensu piedad locada.

En razón de la nera especial por acordados no sean rado de su atribuc nantes de estos ju nunciamiento de la

sufrido y sufren lias que tienen au nales, se agregararios en el sentido la Cámara de A

LA

orgánicas no serán más de una vez. I tivo no sea un mepero, puede venir F. VARELItantas trabas y li que la deje ilusor